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TI.." 41{(ff1 der Beilagen zu den Stenographischen protok~nen 
des Nationalrates XVW. Oesetzsebungspenode 

ANFRAGE 

des Abgeordneten Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für.lnneres 

betreffend Überwachung des Tempolimits auf der B 18 

Im Oktober 1991 wurde, auf Betreiben von engagierten BewohnerInnen, in Wiesenfeld/NÖ 
die Geschwindigkeitsbegrenzung in einem Teil des Ortsgebietes von 70 km/h auf 50 km/h 
herabgesetzt. Durch diese - immer noch unzureichende - Maßnahme, kam es zu einer 
spürbaren Verbesserung der Lebensqualität: 

* die Lärmbelastung der Bevölkerung wurde reduziert, 

* die Verkehrssicherheit wurde, sowohl für Autofahrer als auch für andere 
Verkersteilnehmer (Fußgänger, Radfahrer, Kinder, etc) gehoben, 

* das Überqueren der B 18, insbesondere mit Kindern, ist erleichtert worden. 

Umso erstaunlicher ist es, wenn man hören muß, daß angeblich Gendarmeriebeamte in 
aller Öffentlichkeit kundtun, aus Protest gegen Tempo 50 keine Verkehrskontrollenmehr 
durchzuführen. Es wird sogar behauptet, das die Gendarmerie alles unternehmen werde, 
um wieder Tempo 70 im Ortsgebiet herzustellen. 

Die unterzeichneten Abgeordeten richten aus diesem Grund an den Bundesminister für 
Inneres folgende 

ANFRAGE: 

1. Welche Gendarmariebeamten des Gendarmeriepostens St. Veit/Gölsen sind für die 
Geschwindigkeitsüberwachung im Ortsgebiet \Viesenfeld auf der B 18 zuständig? 
Bitte um Angabe der Namen und Dienstränge! 

2. Wie hoch waren die aufgrund von Geschwindigkeitsüberschreitungen eingenommen 
Strafgelder durch diese Beamte, im Ortsgebiet Wiesen feld (= Straßenkilometer 52,2 
bis 53,8) im Zeitraum 1. Nov. 1991 bis 31. Jän. 1992 ? 
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3. Wie hoch waren die aufgrund von Geschwindigkeitsüberschreitungen eingenommen 
Strafgelder durch diese Beamte, im Ortgebiet Wiesenfeld (= Straßenkilometer 52,2 
bis 53,8) im Zeitraum 1. Aug. 1991 bis 31. Okt. 19917 

4. Wie hoch waren die aufgrund von Geschwindigkeitsüberschreitungen eingenommen 
Stafgelder, im Ortgebiet Wiesenfeld (= Straßenkilometer 52,2 bis 53,8) im 
Zeitraum 1. Nov. 1990 bis 31. Jän. 1991? 

5. Wieviele 
a) Strafverfügungen 
b) Anonymverfügungen 
c) Organstrafverfügungen 

wurden von den zuständigen Behörden, im Ortgebiet Wiesenfeld (= 
Straßenkilometer 52,2 bis 53,8) im Zeitraum 1. Nov. 1991 bis 31. Jän. 1992 
ausgesprochen? 

6. Wieviele 
a) Strafverfügungen 
b) Anonymverfügungen 
c) Organstrafverfügungen 

wurden von den zuständigen Behörden, im Ortgebiet Wiesenfeld (= 
Straßenkilometer 52,2 bis 53,8) im Zeitraum 1. Aug. 1991 bis 31. Okt. 1991 
ausgesprochen? 

7. Wurde vom Gendarmerie betreffend Geschwindigkeitsbegrenzung auf der B 18 seit 
1. Jän. 1991 irgendwelche Eingaben gemacht? 

Wenn ja, bitte um Kopie derselben. 
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